

Su hijo hacía bullying y le hizo regalar sus "zapas" nuevas



En México, Un chico se burlaba de las zapatillas de sus compañeros y el padre, cuando se enteró, decidió darle una lección de vida y lo obligó a regalar su calzado. La historia rápidamente se viralizó en las redes.

“Resulta que mi hijo se está burlando de su compañero por traer tenis piratas (zapatillas truchas), entonces lo voy a mandar toda la semana en chancas para que aprenda, para que vea que no debe hacer sentir menos a las personas con menos oportunidades”, comentó el padre en sus redes sociales.

El mensaje fue acompañado por un video en el que se ve a Juan, hijo de quien filma, como Alan, su compañero quien era objeto de las burlas. “Lo prometido es deuda, aquí mi hijo viene a entregar los tenis nuevos a su compañero, Alan. Son originales. Son los que te acababa de comprar, ni te los estrenaste. Te estabas burlando de tu compañero, el cual

tiene todos mis respetos porque me dejó grabar este video. Trae estos tenis feos, piratas, o traía porque ahora va a tener unos originales”.

Así, el hombre pretendió «educar» a su hijo: **“No es por humillarte, yo te amo mucho, pero es parte de una lección de vida, para que entiendas que no debés hacer menos a alguien por su vestimenta.** Quiero que entregues los tenis para que se los ponga, por favor”.

Finalmente, ambos niños se dieron un abrazo.